



Stellungnahme zu TOP 5: Bebauungsplan östlich der Peter Betz Straße

In der Ortsgemeinderatssitzung vom 7. 5. 2015 hat die Fraktion der Grünen gegen den Bebauungsplan „Östlich der Peter Betz Straße“ gestimmt, weil die verkehrliche Anbindung des Gebietes durch die Peter Betz Straße, an die Kesslerstraße und an die Bussereaustraße zu Problemen führen kann.

Im Protokoll dieser Sitzung steht wörtlich: „Der Vorsitzende führt in diesem Zusammenhang aus, dass ein Verkehrskonzept auf den Weg gebracht werden soll“. Gemeint ist die Entlastung der Bussereaustraße durch eine sogenannte kleine Version einer Nord- Ost- Umgehung, die auch im Verkehrsausschuss parteiübergreifend befürwortet wird.

Davon ausgehend, dass diese Maßnahme auch realisiert wird, obwohl die dazu angedachten Verkehrszählungen bis heute noch nicht durchgeführt wurden, stimmen wir dem Bebauungsplan zu, möchten aber darauf hinweisen, dass im Bereich Bussereau Straße, Kesslerstrasse und Peter Betz Straße das ungeordnete Parken vor allem während Beerdigungen, während der Bring und Holzzeiten des Kindergartens St. Maria und während derr Gottesdienste zu unterbinden ist.

Die Straßen müssen für Feuerwehr und Notfallfahrzeuge jederzeit passierbar sein. Die Umwandlung in verkehrsberuhigte Zonen mit ausgewiesenen Parkbuchten wären da eine kostengünstige Lösung.

Für die Fraktion der Grünen im Ortsgemeinderat: Gerd Müller